

Franckesche Stiftungen zu Halle

Providentia Dei O řzenj a opatrowánj Bořském

L'Espine, Jean

Praha, 1603

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228996](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228996)



PROVIDENTIA
DEI.

constat. quatuor pag.
tibus.
vid. pag.

Dřiseni a opa

trowání Božském,

Heinr. Miln. schl. Magd.

Epis pobožný, k otworze-
ní a spokojení zarmaucených své-
domí, w rěchto časých odporých,
wěrnhm Křestanům welmi
vširečný. Z.

Nyni wonowě z Latinské řeči

w Cestau přeloženy / a

os(*)os

Wyštitěný w Starém Křesťe

Prasťem w Dedicu M. Danpe-
le Adama z Boleslawina.

M. DC. III.

Infu
anda

AB
Der Altm
Leben vermag,
es ist die
mit 4. hieße mit
dem Leben jemand
zu lassen, also
mit dem
Wort
Gott geben
das zu sein
zu sein!